



## Un "ancien" élève du collège Gérard Philipe dans le peloton du Tour de France !

publié le 05/07/2023

En effet Valentin FERRON a rejoint au sein de son équipe TotalEnergie, le départ de la Grande Boucle depuis quelques jours. Élève du collège il y a quelques années, il poursuit son parcours de sportif de haut niveau et atteint, avec sa sélection pour participer à cette épreuve sportive, le plus haut niveau de pratique dans cette discipline.

Il faut ajouter au palmarès de sa fiche de présentation ci-dessous une victoire dans la course Paris-Camembert en 2023.

Nous lui souhaitons bien sûr de réaliser un très beau tour et sommes persuadés que ça n'est que le premier.





# VALENTIN FERRON

@valentin.ferron @ValentinFerron né le 08-02-1998

- 2021** • 9<sup>e</sup> des Boucles de l'Aulne – Châteaulin  
• 3<sup>e</sup> du Trofeo Matteotti  
• 12<sup>e</sup> du Memorial Marco Pantani  
• 1<sup>er</sup> de la 4<sup>e</sup> étape du Tour du Rwanda
- 2020** • 1<sup>ère</sup> participation à la Vuelta España
- 2019** • 2<sup>e</sup> de la Polynormande  
• 4<sup>e</sup> de la 5<sup>e</sup> étape du Tour de Bretagne
- 2018** • 5<sup>e</sup> du Prologue du Tour d'Alsace
- 2016** • 3<sup>e</sup> au Classement Général de l'Oberösterreich Juniorenrundfahrt

